



藤原町内会 2024 秋祭りが行われました

藤原町内会・藤原保護者会

令和6年10月5日、晴天に恵まれ予定通り秋祭りを開催することが出来ました。

昨年度参加者の増加に伴いだんじりの列が長くなったため、今年度は秋祭りを2部制で開催しました。また、町内会役員さんからお声がけ頂き、保護者会もお手伝いさせて頂く運びとなりました。

当日の秋祭り開始前には会長より2つの願いのお話がありました。

秋祭りを通して

① 藤原町内会がより明るく安全な町になりますように

② みんなで仲良く過ごすことで、今後助け合っていきますように

そして最後に、「一番大切なのは事故・ケガがないように気を付けて歩きましょう。」と、私たちの安全を願ってくれて、挨拶の言葉を結んでくれました。

会長の挨拶のおかげもあり、大きなトラブルなく秋祭りは無事に終了することができました。

町内会役員さんには事前の回覧・名簿作成、参加者の保険加入、だんじりの「通行許可証」発行依頼など、保護者会役員では困難な部分を担当してもらい大変感謝しております。自分も健康なシニアになれるよう食事と運動に気を付けて年を重ねていきたいものです。

保護者会役員さんも法被の配布、参加賞の準備、当日の準備片付け、法被の回収など、仕事と育児の両立の中、協力して頂きありがとうございました。

最後になりましたが、当日だんじりを引いてくれたお父さん方と協力して下さったそのご家族の皆さん、参加してくれた全ての方に感謝致します。



1部ファミマ方面



2部サーパス方面



だんじり後は参加賞の配布

また来年も子供たちの元気な姿が見られる藤原町内会でありますように。



(藤原保護者会 有松)

※来年度に向けてのお願い

秋祭りでは参加者全員が保険に加入します。

事前の回覧では法被の有無だけでなく、大人の参加表明も忘れずをお願いします。